

## PLANO DETALLE



FOTO: COMUNICACIONES SEREMI DE SALUD

### HOSPITAL DE CURACAUTÍN YA ESTÁ EN MARCHA

La formalización y puesta en marcha del Hospital Dr. Óscar Hernández Escobar de Curacautín, marca un nuevo avance para la red pública de salud regional. La instancia fue encabezada por el seremi de Salud de La Araucanía, Andrés Cuyul, junto al equipo directivo del Servicio de Salud Araucanía Norte (SSAN) y el director del recinto, quienes recorrieron las dependencias y constataron la correcta habilitación de funciones, equipamientos y espacios para su entrada en funcionamiento.

I PRIMERAPERSONA